

EKSPOS

Sosialisasikan Tugas dan Fungsi, Bapas Pangkalpinang Gandeng UBB ke Kelurahan Teladan

F. Firsta - PANGKALPINANG.EKSPOS.CO.ID

Feb 19, 2024 - 15:20



PANGKALPINANG - Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas II Pangkalpinang kembali mengunjungi desa / Kelurahan untuk lakukan sosialisasi tugas dan fungsi (tusi) bimbingan dan pengawasan klien pemasarakatan. Pada Jumat

(16/02/2024), dengan menggandeng Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Bangka Belitung (UBB), Bapas Pangkalpinang mendatangi Kelurahan Teladan yang terletak di Kabupaten Bangka Selatan.

Kegiatan yang dihadiri oleh perangkat Kelurahan, Kelompok Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) dan sebanyak 25 perwakilan masyarakat ini dibuka langsung oleh Lurah Teladan, Siswoyo.

Materi disampaikan oleh Adnan Kusnanto selaku PK Ahli Muda Bapas Pangkalpinang yang menjelaskan tusi Bapas dalam penanganan anak yang berkonflik hukum, juga terhadap tahanan, narapidana maupun klien yang menjalani integrasi sosial. Selain itu ia juga menjelaskan bahwa masyarakat dapat berperan serta dalam pelaksanaan program integrasi klien pemyarakatan dengan membantu pengawasan program integrasi yang dijalani oleh klien.

“Bapak/Ibu bisa turut mengawasi klien saat kembali ke masyarakat. Salah satu caranya dengan ikut melaporkan jika terjadi pelanggaran yang dilakukan klien kepada perangkat desa maupun Bapas,” ujarnya.

Selanjutnya, materi dilanjutkan oleh dosen FISIP UBB, Budi Darmawan dan Herza. Dalam paparannya Budi menyebutkan bahwa klien yang menjalani integrasi sosial berhak memiliki kesempatan untuk melanjutkan hidup normal di masyarakat.

“Walaupun narapidana sebelumnya pernah membuat kesalahan yang meresahkan orang sekitar, tapi mereka juga memiliki kesempatan kedua untuk memperbaiki dan meningkatkan kualitas hidupnya. Peran masyarakat menjadi penting, masyarakat harus lebih terbuka, menerima, memberikan dukungan, dan memberikan kesempatan kepada mantan narapidana untuk berubah menjadi pribadi yang lebih baik lagi,” ucap Budi.

Masyarakat terlihat antusias dengan materi yang dibawakan dan kegiatan dilanjutkan dengan diskusi interaktif. Siswoyo menutup acara dan menyampaikan pihaknya bersedia untuk turut memantau program integrasi yang dijalani oleh warganya.

“Terima kasih kami ucapkan kepada Bapas Pangkalpinang dan pihak Fakultas Sosiologi UBB yang berkenan memberikan tambahan informasi dan wawasan kepada kami. Ke depannya kami bersedia membantu program pembimbingan maupun pengawasan terhadap klien pemyarakatan,” ujarnya. (Viola*red)

